

Viernes, 16 de septiembre de 2011

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

DEPORTES

ANDALUCÍA

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

"La situación de la Universiada es crítica pero salvable"

"La situación de la Universiada es crítica pero salvable"

El nuevo responsable, Aurelio Ureña, afirma que no se le ha dado la importancia que tiene

ÁLVARO LÓPEZ-MAÑAS / GRANADA | ACTUALIZADO 15.09.2011 - 08:29

0 comentarios

1 voto



Me gusta 3

0

COMPARTIR

ARTÍCULOS RELACIONADOS

Las instituciones meten la tijera en la Universiada 2015

La Universiada tiene desde ayer nuevo consejero delegado. El profesor Aurelio Ureña Espá, decano de la Facultad de Ciencias del Deporte, gestiona desde ayer un proyecto poco asentado por la crisis y las desavenencias políticas. Entre sus objetivos, trabajará por otorgarle la importancia que tiene para Granada. Asume el cargo tras la dimisión por motivos personales de su antecesor, Francisco Sánchez-Montes.

-Usted pertenece al mundo del deportivo y además organizará un evento deportivo. Puede resultar muy beneficioso para la Universiada. ¿Piensa darle un toque más deportivo y menos mediático?

-Sí, puede que centre el deporte como eje de partida. Además, me rodearé de un equipo de asesores en el que no faltarán deportistas.

-¿Piensa dejar la Universidad de Granada para centrarse en su nuevo cargo o compaginarán los dos?

-Permaneceré en ambos cargos e intentaré no descuidar ninguno.

-¿Cómo calificaría la situación actual de la Universiada?

-La valoraría como crítica, pero salvable. De hecho, se debe seguir adelante por la ciudad, Andalucía e incluso por el Estado. Cambiará la imagen de Granada.

-¿Cómo afronta su proyecto?

- Ya que debo salvarla, lo afronto con ilusión. Además creo que no se le ha dado la importancia que tiene.

-En cuanto a la financiación, ¿sería una opción la financiación privada, como ya ha hecho la Junta de Andalucía con otros proyectos, como el Metro?

-En la actualidad el principal problema es la financiación. No puedo cerrar puertas a nadie y no dudaría en acudir a la financiación privada para salvar el proyecto. Cuantos más organismos participen en el evento, mejor. Es de importancia general para la sociedad granadina.

-Las subvenciones pueden ayudar a revivir el proyecto. ¿Solicitará nuevas ayudas?

-Claro, tanto a nivel provincial, autonómico o estatal. Hay que dejar claro que es un proyecto que no sólo afecta a la provincia, sino que mejorará la imagen deportiva de Granada y España.

-Si el problema por desgracia es la financiación, debo preguntarle por las afirmaciones del PP sobre la pérdida de una importante subvención como consecuencia de una mala gestión en la Diputación provincia durante el gobierno de del PSOE. ¿Sabe algo de ello?

Blogs



DONDE LOS ÁNGELES

de Pablo Alcázar



Volkswagen
AUTOCASIÓN

tus vacaciones para este Verano

SU INMOBILIARIA
ESPECIALISTA
EN VENTA Y
ALQUILER EN EL
CINTURÓN Y
VEGA DE
GRANADA



coches.net
www.coches.net
El portal
de motor
líder en España

-Llevo literalmente diez minutos en el cargo. Realmente no sé nada de ello, pero espero que sea falso y no se haya perdido nada. Lo que sí se es que hay que dejar la política y actuar por el gran proyecto que tenemos en manos.

Realmente no sé nada de ello, pero espero que sea falso y no se haya perdido nada. Lo que sí se es que hay que dejar la política y actuar por el gran proyecto que tenemos en manos.

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN
- HEMEROTECA
- BOLETÍN
- ESPECIALES
- MAPA WEB

- PORTADA
- GRANADA
- PROVINCIA
- DEPORTES
- ANDALUCÍA
- ACTUALIDAD
- TECNOLOGÍA
- CULTURA
- TV
- OPINIÓN
- SALUD

© Joly Digital | Aviso legal | Quiénes somos | RSS



- www.malagahoy.es
- www.diariodesevilla.es
- www.diariodejerez.es
- www.europasur.es
- www.eldiadicordoba.es
- www.huelvainformacion.es
- www.granadahoy.com

SITIOS RECOMENDADOS

- Empleo
- Album digital
- ENTRADAS CONCIERTO
- Venca.es conecta con la moda
- Madrid tickets
- HOTELES EN GRANADA
- Vuelos Baratos
- Formación a distancia
- Granada

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones expresadas por los usuarios de este medio. Reservados todos los derechos. No se permite la explotación económica ni el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.

Juan para adelante, el esta
 Orenza Hoteles Granada | Piamón bellota | Hoffman | Pisos y Casas | "DEPOSITOS" | Cursos oposiciones | Real
 Casas y Bienes Raíces | Empleo | Coches de ocasión | Coches de Alquiler | Entradas Real Madrid | Master